

Dernier jour de Mme Martin au collège !

Bénédicte Martin, animatrice Pastorale, a célébré ce jour 18 décembre 2020 son dernier jour de vie « active ».

Mme Martin aura marqué son passage au collège par sa bonne humeur, sa joie de vivre et son enthousiasme à vouloir partager l'annonce de l'Évangile.



Après 13 années passées auprès des jeunes du collège au service de l'institution, nous lui souhaitons de bien profiter de ce nouveau départ ; que ce temps soit habité par le bonheur familial, l'amour et l'amitié.

Les équipes éducatives et administratives du Collège La Croix Saint Marceau